



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

26/08/2022

LEGISLATIVO

## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Diputado – PAN)

“El grupo parlamentario decidió impulsar mi candidatura, tendrán que valorar cada uno de los grupos parlamentarios que integran la Cámara de Diputados y decidir el próximo 31 sobre esta propuesta, yo esperare la respuesta de mis pares. Voy a estar platicando con cada uno de los coordinadores de los grupos parlamentarios, de los liderazgos de la Cámara, no me daría tiempo, aunque quisiera yo de establecer contacto con cada uno de los 500 diputados y diputadas. Mi compromiso es que voy a representar la pluralidad con la Constitución, junto con nuestras Leyes y acuerdos internos y que sabré seguir la institucionalidad que merece la Cámara de Diputados”.

<https://drive.google.com/file/d/19q18MK5EcaZ4oMCGausr5IOEVAFRJlvy/view>